



## Critica Creel gasto millonario de Morena en espectaculares

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, reiteró que la contienda electoral que se ha adelantado está desbalanceada, toda vez que el Presidente de la República ha intervenido desde un inicio, enviando mensajes desde su púlpito mañanero; mientras que aspirantes de Morena han llenado de espectaculares todo el país. “Cada vez que vean un espectacular vean 30 mil pesos y si es de Led, 90 mil pesos. ¿De dónde salió ese dinero?, porque esto se repite en todo el país. Estamos hablando de cientos de millones de pesos”, comentó Creel.

<https://drive.google.com/file/d/1uWP5cLC3lipIVZys9sNlnr9KSwaXSiM1/view>